

Intercambio ante el *bullying*

Señor Director:

Escribo con la esperanza de que se considere una iniciativa que podría marcar una gran diferencia en la vida de muchos niños y sus familias. En conversaciones con otros papás, he escuchado historias terribles sobre el sufrimiento que muchos niños enfrentan a diario en los colegios debido al *bullying* y otros problemas que, lamentablemente, suceden en todos los colegios.

Propongo que los colegios se asocien para permitir el intercambio permanente de entorno escolar a aquellos niños que lo necesiten. Creo firmemente que ofrecer esta opción no solo les daría la oportunidad de renacer en un ambiente más seguro y acogedor, sino que también aliviaría la enorme presión que estas situaciones ejercen sobre las familias.

Doy gracias que mi experiencia, en el colegio, de cambio de curso constantemente nos hizo valorar y crecer en muchos

sentidos, sacando lo mejor de la unidad de mi generación de colegio.

Apelo a la empatía y colaboración de todas las instituciones educativas para que se unan en este esfuerzo. Es esencial que nos unamos para brindar a nuestros hijos la posibilidad de crecer y aprender en un entorno donde se sientan respetados y valorados.

BERNARDITA PAROT GUARACHI

Mamá